

ДЕКЛАРАЦИЯ СООТВЕТСТВИЯ № XPS /002/CE/2010
EC DECLARATION OF CONFORMITY No. XPS /002/CE/2010

В соответствии с Мандатом Еврокомиссии 89/106/ЕЕС от 21 декабря 1988 г, EN 13164, Приложениями В, С к EN 13172
Assuring to Council Directive 89/106/EEC of 21 December 1988, EN 13164, Annexes B, C to EN 13172

1. Производитель продукции/Manufacturer of the product:

ООО «Завод Лоджикруф», 391000, Россия, город Рязань, улица Восточный Промузел, 21
«Zavod Logicroof» Ltd., Russia, Ryazan, 391000, Vostochny Promuzel, 21

2. Наименование и описание продукта / Product name and description:

ТЕХНОНИКОЛЬ XPS 35 250 стандарт / TECHNOMICOL XPS 35 250 STANDARD

Пенополистирольные экструзионные плиты - EN 13164

Плиты могут выпускаться с поверхностью трех видов обработки, которые обозначаются следующим образом:

«Ф» (фасадная) – при наличии рельефа на поверхности с обеих сторон плиты;

«Д» (дренажная) – при наличии дренажных каналов на поверхности с одной стороны плиты;

Без индекса – с гладкой поверхностью с обеих сторон плиты.

Плиты могут выпускаться со специальной геометрией:

Условное обозначение плиты дополняется надписью «КЛИН» с обозначением соответствующего уклона в %

d=20, 30, 40, 50, 60, 80 мм

Polystyrene extruded boards - EN 13164

Boards can be made with the surface of the three types, which are indicated as follows:

"F" (facade) - in the presence of surface topography on both sides of the board;

"D" (drainage) - in the presence of drainage channels on the surface of one side board;

Without the index - with a smooth surface on both sides of the board.

Boards can be made with a special geometry:

Symbol plates supplemented with the words "SLOPE" with the designation of an appropriate slope in%

d=20, 30, 40, 50, 60, 80 mm

3. Применение продукта / Application of the product:

Плиты экструзионные пенополистирольные предназначены для использования в промышленном, гражданском и транспортном строительстве в качестве тепловой изоляции ограждающих строительных конструкций зданий и сооружений в диапазоне температур минус 70 до плюс 75 °С

Heat-insulating cellular polystyrene extruded boards TECHNOMICOL XPS 35 250 STANDARD are used for industrial, civil and transport engineering as heat-insulation of building constructions in the temperature range of -70 to +75°C.

4. Техническая спецификация / Technical specification:

EN 13164 Изделия для теплоизоляции в строительстве. Изделия из экструдированного полистирола (XPS), заводского производства.

EN 13164 Thermal insulation products for buildings. Factory made products of extruded polystyrene foam (XPS).

5. Декларируемые значения / Declared values:

E-XPS- EN 13164-T1-CS(10)250-DS(TH)-WL(T)0,7-WD(V)3

Толщина, мм Thickness, mm	$R_D, m^2 \cdot K / Bt$ $R_D, m^2 \cdot K / W$	$\lambda_D, Bt / (m \cdot K)$ $\lambda_D, W / (m \cdot K)$
20	0,571	0,035
30	0,857	
40	1,143	
50	1,428	
60	1,714	
80	2,286	

Класс реакции на огонь E / Reaction of fire E

6. Наименование лаборатории и номер протокола входных испытаний:

АО Институт тестирования и сертификации, Республика Чехия, Т. BATI 299, 764 21 ZLÍN

Протокол испытаний № 75 35 00484/2010

INSTITUTE FOR TESTING AND CERTIFICATION T. BATI 299, 764 21 ZLÍN, CZECH REPUBLIC

Test report No. 75 35 00484/2010

Я с полной ответственностью декларирую, что строительные материалы соответствуют технической спецификации, указанной в пункте 4.

I declare with full responsibility, that the building products are in accordance with technical specifications indicated in p. 4

г. Рязань, 08.02.2012

Ryazan, 08.02.2012



Бугров А.М. – Генеральный директор ООО «Завод Лоджикруф»

Bugrov A.M. - General Director, «Zavod Logicroof» Ltd.